

LA ESTRELLA DE VALPARAÍSO



HECHOS SE ESTÁN REGISTRANDO EN PLAZA VICTORIA.

Preocupa instalación de personas en situación calle en pérgola porteña

Según han detectado los propios porteños que transitan por el centro de la ciudad, un grupo de personas en situación de calle estarían instaladas en la pérgola de la Plaza Victoria.

Los hechos, según han denunciado los vecinos, no solo preocupan por la alta concurrencia que posee el lugar, sino también por las bajas temperaturas que se están registrando en la comuna.

Alertados por los hechos, desde el municipio de Valparaíso comunicaron que semanalmente se realiza "una coordinación intersectorial entre la dirección de Seguridad, la dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), Carabineros y el departamento de Aseo, con el objetivo de planificar intervenciones de despeje en espacios públicos".

Previo a cada intervención, precisaron, "un equi-

po de la Oficina Comunal de Personas en Situación de Calle, junto a Carabineros, establece contacto directo con las personas afectadas, informando y notificando sobre el procedimiento. Se les orienta respecto a las alternativas de apoyo disponibles, como albergues, centros de día y rutas sociales, en coordinación con instituciones como CIDET, Inmoviliza, Ejército de Salvación, entre otras".

"Si bien muchas personas rechazan la ayuda", aseveraron, "hay casos en los que se han logrado derivaciones efectivas, incluso salvando vidas. Este trabajo refleja el compromiso del municipio con una intervención respetuosa, humana y articulada, poniendo a disposición todas las herramientas disponibles para mejorar la calidad de vida de las personas en situación de calle".